

Juntos por más seguridad

El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi recibió al ministro de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, Javier Alonso, en el Centro Municipal de Arte para encabezar un acto en el marco del Plan Municipal Integral e Integrado de Seguridad y el Programa de Acompañamiento de Aspirantes.

Durante la ceremonia, se entregaron 10 motos para la estación de Policía de Avellaneda, y se hizo entrega de más de 9 millones de pesos en apoyo económico para 37 aspirantes a cadetes.

Luego de felicitar a los jóvenes "por sumarse a este trabajo para ser una ciudad más segura", Ferraresi destacó: "Tenemos una buena articulación con el ministerio y podemos volcarlo a nuestro territorio".

También, se refirió a las ventajas comparativas de Avellaneda para mejorar la seguridad, como son "todas nuestras calles asfaltadas, las luces Led en toda la ciudad, más de 1700 cámaras de seguridad, la inversión en tecnología y en combustible para los patrulleros".

Más adelante, sostuvo: "La sociedad se complejiza y la mirada del ministro en inteligencia y prevención es muy valiosa". Para el cierre, el Intendente llamó a "los aspirantes a seguir capacitándose".

Por su parte, Alonso resaltó el liderazgo político de Ferraresi. "Su vocación en trabajar por la seguridad se ve en muy pocos lugares", dijo y lo felicitó por el apoyo económico a los aspirantes.

Del acto participaron el presidente del HCD, Hugo Barrueco; el secretario de Seguridad Ciudadana, Alejo Chornobroff; el jefe de la Bonaerense, Javier Villar; y el superintendente de la región AMBA sur, Gregorio Martínez.



La Ciudad recibió una nueva cuota del Fondo Provincial de Fortalecimiento Municipal

Serán utilizados para seguir realizando obras y mejorar la infraestructura de la ciudad. El acto fue encabezado por el gobernador Axel Kicillof, en el Teatro Argentino de La Plata

El intendente interino Hugo Barrueco firmó la adhesión de Avellaneda al pago de la segunda cuota del Fondo de Fortalecimiento Municipal, que entrega el gobierno provincial. Fondo que se reparte entre los 135 municipios bonaerenses y se compone de un total de 116.500 millones de pesos. En esta cuota se distribuyen más de 27 mil millones en concepto de fondos reintegrables y de libre disponibilidad para el uso de los municipios.

Estuvieron presentes también la vicegobernadora Verónica Magario, los ministros Carlos Bianco y Pablo López, la jefa de asesores Cristina Álvarez Rodríguez, además de intendentes e intendentas de toda la provincia.

Juegos Bonaerenses 2024

El Gobernador Kicillof encabezó, en el Teatro Argentino de La Plata, el acto de presentación de los Juegos Bonaerenses 2024.

Esta edición contará con más de 100 disciplinas deportivas y culturales para jóvenes, personas con discapacidad y trasplantadas, y adultos mayores.

"Mientras que a nivel nacional hay una clara intención de dismantelar todas las políticas destinadas al deporte, en la provincia de Buenos Aires le damos continuidad a los juegos que son un orgullo para las y los bonaerenses", expresó el gobernador en su discurso.

Y finalizó: "En un país como el nuestro, en el que el deporte se practica en cada uno de los barrios, es muy injusto que haya quienes no puedan expresar todo su potencial porque no cuentan con los medios para hacerlo".

Estuvieron presentes en el encuentro los miembros del gabinete provincial, además del intendente interino, Hugo Barrueco y el secretario de Deportes de Avellaneda, Sebastián Vidal.

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Ferraresi y Mussi, juntos en el Ciclo de Charlas del PJ Berazategui

Presentaron el Ciclo de Charlas "Hablemos de Justicia Social, Independencia Económica y Soberanía Política" en el Consejo del Partido Justicialista de Berazategui. El encuentro fue encabezado por su presidente, Juan José Mussi; y en la primera jornada -"Reorganización Política del Peronismo"- disertó el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi.

"Es un gusto retomar esta senda y hablar de Peronismo", afirmó Mussi. Y declaró: "Hay que empezar a militar en serio. Hay que hablar de política. Tenemos que construir para el año que viene. De las crisis se sale militando. Que los compañeros ganen sus espacios trabajando. No quiero cambiar la historia, quiero volver a la historia. No puedo aceptar a un Peronismo perdedor. Tengo mucha bronca de lo que nos está pasando. Militen en el barrio con el timbre a timbre, el casa a casa, hablemos, hagamos pequeñas cosas, entendamos que lo que nos está pasando es lo que nos obliga a cambiar; y el cambio es volver al Peronismo. Estamos haciendo las cosas con vocación de servicio, con amor, saliendo a la calle. Eso para mí es, fue y será el Peronismo".

Por su parte, Ferraresi manifestó: "Aquí (Berazategui) se ha consolidado una gestión con el dogma del Peronismo. Hablamos de reorganizar algo que en un tiempo estuvo organizado, porque el Peronismo tiene que ver con respetar a quienes ganan elecciones, a quienes tienen trayectoria y la consolidan con los hechos. Eso dejó de tener valor y eso nos lleva a crear espacios



y construir mayoría. Este presente doloroso que vivimos con un Estado Nacional que se retiró, una mayoría de argentinos a quienes les va mal, el aumento de la pobreza ... mientras resistimos debemos crear una salida a este proceso".

Y afirmó: "Tenemos que volver al Peronismo charlando, mirándonos a los ojos y viendo qué cosas hicimos mal en este recorrido. Nuestra manera de construir la reorganización política era el empoderamiento con un conductor. Fuimos perdiendo valores. Tener historia con coherencia y ganar elecciones ya no tiene valor. Debemos construir con un conductor que nos permita llegar y ganar una elección; y que quien la gane sea jefe político del espacio que queremos que nos represente. Tenemos esa tarea a partir de los hechos. Estamos decididos a generar las herramientas electorales para dar batalla en 2025".

Participaron representantes del Consejo del PJ local, sindicalistas, organizaciones barriales, militantes sociales, integrantes del Gabinete municipal y concejales.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Embellecer la escuela

Se realizó una jornada de trabajo en la Escuela Primaria N° 45 "Soberanía Nacional", del barrio Orión. Espacio del que participó el intendente Juan José Mussi, con la comunidad educativa del establecimiento, que en septiembre de este año festejará su 40° aniversario.

Los trabajos incluyeron la reparación del portón de entrada y la pintura exterior e interior del predio. Al tomar la palabra, la directora de la institución, Adriana Burak, expresó: "Gracias al intendente Juan José Mussi por esta ayuda, que es para la comunidad educativa y nuestros niños y niñas".

Los trabajos fueron llevados a cabo por consejeros escolares, docentes, familias.

Lo que
pagás,
vuelve.

Conocé los beneficios
de tener tu TSG al día



ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes

confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546

www.confiteriaoddone.com.ar

11-3605-9142

confiteriaoddone

Mussi y Larroque homenajearon a la ex concejal berazateguense "Yamila Carrizo"

Se denominó "Dra. Yamila Carrizo" a la calle 150 desde la 24 hasta la Av. Eva Perón, en honor a la joven militante social, vecina y ex concejal fallecida el 6 de agosto de 2022. El homenaje contó con la presencia del intendente de Berazategui, Juan José Mussi; el ministro bonaerense de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y decenas de familiares, vecinos y compañeros de militancia.

Yamila Carrizo era procuradora, abogada, magister en Ciencia Política, docente y militante social. Entre otros cargos, fue concejal y presidenta del bloque del Frente Para la Victoria en el Concejo Deliberante de Berazategui; además de congresal provincial y nacional del Consejo del Partido Justicialista. A su vez, dentro del ámbito municipal fue directora de Defensa del Consumidor y también del área de Juventudes. Durante el acto se realizó una muestra de fotos y hubo un minuto de aplausos. Además, un dúo musical interpretó algunas de sus canciones favoritas.

Soledad, la hermana de la homenajeada, expresó: "Yamila fue una mujer militante muy comprometida por este barrio, por su provincia, por su Patria Chica y Grande. Agradezco al Dr. Juan José Mussi, quien la vio crecer, por este homenaje en un día tan hermoso y especial como lo es también por el aniversario del nacimiento de Eva Perón. Agradezco a los compañeros, amigos y vecinos que estuvieron con ella siempre".

En este sentido, Mussi expresó: "La historia quiso que conociera a Rosa Carrizo, la abuela de Yamila. Fue una militante de primerísima línea del Peronismo y Yamila fue su digna heredera, una discípula de Evita. Estaba a la altura de aquellas compañeras que conocí, que trabajaban por los derechos de la gente todos los días".

Además, el intendente agregó: "Esto me emociona. La conocí mucho a ella y a todos los jóvenes que trajo. Yamila nos diría 'díganle a mi familia que estoy bien, porque están hablando de Peronismo, de reivindicación'. A los compañeritos les diría que no aflojen, que se unan por la causa, hoy más que nunca. Gracias a todos los compañeros y compañeras que vinieron hoy".

Por su parte, Larroque manifestó: "Es grande el dolor, pero el orgullo es mayor. Es 7 de Mayo y eso también lo hace muy significativo. La fuerza con la que se encararon la vida y los desafíos es lo que determina lo grande que se puede hacer y construir; y la huella que se puede dejar en el corazón de un pueblo".

Asimismo, el Ministro continuó: "Yamila hoy nos estaría pidiendo que hablemos de Peronismo, que defendamos a la gente que la está pasando mal, que seamos más hermanos que nunca en este momento difícil que nos toca atravesar. El Peronismo es el amor hecho política. La mejor forma de homenajear a Eva Perón y a Yamila tiene que ver con lo que hacemos en el presente con esperanza hacia el futuro. Yami nos diría 'únanse y trabajen para reconstruir un nuevo proyecto nacional en Argentina que le devuelva la felicidad a nuestro pueblo'". También participaron integrantes del Gabinete municipal, representantes del Consejo del Partido Justicialista, militantes sociales, vecinos y vecinas.



La Provincia licitó la construcción de 239 viviendas para berazateguenses

Se realizó la apertura de las ofertas para la realizar la obra que incluye locales, salones de usos múltiples, infraestructura y un parque público. Se presentaron nueve propuestas para ambas partes de la obra.

El Ministerio de Hábitat de la provincia de Buenos Aires, a través del Instituto de la Vivienda (IVBA), llevó adelante el acto de licitación y apertura de las nueve propuestas de las empresas postuladas para construir 239 viviendas y tres locales comerciales en el barrio 3 de Junio, en el partido de Berazategui. El proyecto contempla trabajos de infraestructura y un espacio público.

Para poner en marcha la iniciativa, el Gobierno bonaerense dispone de un préstamo del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento. Un primer desembolso será utilizado para la construcción de las viviendas, los espacios comerciales y el equipamiento municipal; mientras que un segundo lote estará destinado a las obras de infraestructura, al parque y a la adquisición del equipamiento deportivo.

En ambos casos, los montos son actualizables por Unidades de Vivienda (UVIs), un mecanismo del Gobierno provincial que ajusta las cifras, con el objetivo de evitar la paralización de las obras producto del desfase entre la inversión y los precios del sector.

El acto de apertura de sobres se llevó a cabo en el Salón Auditorio del Organismo Provincial de Integración Social y Urbana de la provincia de Buenos Aires (OPISU), con la participación de parte del Ministerio de Hábitat, de la subsecretaría de Coordinación y Ejecución de Financiamiento Internacional, Karina Angeletti; el director provincial de administración de Financiamiento Internacional, Eduardo Aon; el gerente técnico, administrativo y legal del IVBA, Daniel Berazadi; la directora provincial de Compras y Contrataciones, Andrea Lapadula; y la escribana María de los Ángeles Villanueva, en representación de la Escribanía General de Gobierno. A su vez, asistieron delegados y delegadas de las empresas adjudicatarias.





Plantas

COMPRÁLE A UN **emprendedor** Y APOYÁ LA ECONOMÍA LOCAL

FERIA DE PRODUCTORES LOCALES

**EM-
PREN-
DER**

Conocé el cronograma en:

berazategui.gov.ar
/emprender

SE SUSPENDE POR LLUVIA

CORAZÓN DE ZONA SUR

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Frio

El otro lado de las noticias

Laboratorio se para de manos ante feroz escrache sindical: "Respetamos cada paritaria, pero este Gremio aprieta"

El sindicato de la Sanidad de Quilmes organizó una movida para escrachar al laboratorio Drawer de Quilmes Centro, al que señalaban por haber despedido a tres trabajadores, cuya situación recién se esta definiendo en el estrado judicial.

Alrededor de las 11 horas de este miércoles y mientras toda la planta de alrededor de 150 personas se encontraba trabajando en las instalaciones de Drawer, en Dorrego y Moreno, la cúpula de la Sanidad local (ATSA), cuyo jefe es desde hace varios años Ricardo Romero, copó la cuadra por varias horas con bombas de estruendos, cánticos e insultos.

El veterano dirigente gremial Romero estuvo a la cabeza del reclamo, y en todo momento se mostró como uno de los que llevaba la voz cantante. Desde Drawer, los directivos contaron que "utiliza una práctica que no es novedosa, la viene llevando a cabo desde hace años, hasta hemos tenido escraches mafiosos, típico de mafia sindical, cuando hace años colocaron frente a una de las viviendas de una directiva afiches amenazantes con el nombre de su hija".

Sobre el reclamo en sí, manifestaron su apoyo a cada uno de los derechos del trabajador, y agregaron que se encuentran al día con sueldos, cargas sociales, y "respetando cada uno de los aumentos acordados por paritarias por este sindicato que ahora aprieta".

Sobre lo estrictamente empresarial, agregaron: "Hace dos años que estamos vendiendo exactamente la mitad histórica, y asnillo y todo estamos desde entonces haciendo un enorme esfuerzo para mantener las fuentes de trabajo, principalmente porque somos orgullosamente apostadores de nuestro Quilmes, de nuestra Provincia y de nuestro País, dando trabajo, generando oportunidades y sabiendo que es desde el trabajo que vamos a salir adelante, no desde la vagancia y la mafia a la que la gente le dijo y le dice que no cada día que pasa".



TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GAD

AUTOMOTORES

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres
COBERTURA MEDICA

SANATORIO
MODELO QUILMES

» Conózcenos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

